



5 Pièces

216 m²

Réf. V6867CA

6 190 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le quartier recherché de la Californie à Cannes, au sein d'une résidence prestigieuse et sécurisée, dotée d'un parc et d'une piscine, nous vous proposons ce somptueux appartement de 215,50 m² (loi Carrez). Ce bien d'exception bénéficie d'une superbe terrasse de 60 m², offrant une vue imprenable sur la Méditerranée et les îles de Lérins. Entièrement rénové par un architecte local renommé, avec des matériaux nobles et de haute qualité, l'appartement arbore un style contemporain raffiné et luxueux. Inondé de lumière et sans vis-à-vis, il garantit une intimité totale. Il se compose ...

Located in the highly sought-after Californie district of Cannes, in the heart of an exclusive guard-gated luxury residence with park and swimming pool, we offer this exceptional 215.50 m² loi carrez apartment, with a beautiful 60 m² terrace offering panoramic views of the Mediterranean and the Lérins islands. Entirely renovated by a renowned local architect using top-quality materials, it offers a resolutely contemporary style, in a spirit of luxury. Bright, overlooked and sheltered from view, it features a large entrance hall, a vast living-dining area opening onto a terrace, an ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

